

## MIT FRISCHER ENERGIE IN DIE SAISON 2025/2026: TVB STUTT GART ABSOLVIERT TRAININGSLAGER IN ZELL-GERLOS

---

Bereits zum siebten Mal zog es den Handball-Bundesligisten TVB Stuttgart in die Urlaubsregion Zell-Gerlos, Zillertal Arena – und auch in diesem Jahr zeigte sich das Sommer-Trainingslager vom 21. bis 27. Juli 2025 als voller Erfolg. Die vielfältigen Möglichkeiten für Training und Regeneration machen Zell-Gerlos zu einem idealen Standort für die Saisonvorbereitung. Die Region im Herzen des Zillertals ist perfekt für ambitionierte Sportler, Familien, Ruhesuchende oder Aktivurlauber.

Die „WILD BOYS“ nutzten nicht nur die Sporthalle, sondern auch das Sportangebot im Freizeitpark Zell für abwechslungsreiche Aktivitäten. Laufeinheiten entlang des Zillers sorgten für zusätzliche Trainingsreize inmitten der beeindruckenden Bergkulisse. Wie schon in den Vorjahren fand das Team im 4-Sterne-superior Hotel Theresa in Zell am Ziller beste Bedingungen für Erholung und Regeneration. Die exzellente Küche sowie die herzliche Gastfreundschaft der Gastgeberfamilie Egger trugen wesentlich zur Wohlfühlatmosphäre bei. Höhepunkte abseits des Trainings waren der traditionelle Hüttenabend auf der Rösslalm sowie ein gemeinsames Golf- und Tennisturnier mit den Sponsoren – ideale Gelegenheiten, um den Teamgeist weiter zu stärken.

„Zell-Gerlos in der Zillertal Arena bietet dem Handballteam des TVB Stuttgart ein perfektes Umfeld, um konzentriert und motiviert in die neue Spielsaison zu starten. Wir freuen uns auch schon, wenn wir in der kommenden Spielsaison wieder bei einem Heimspiel in der Porsche Arena in Stuttgart mit einem Werbeposter dabei sind“, sagt Obmann Ferdinand Lechner jun.

Auch der neue Cheftrainer Misha Kaufmann zeigte sich hochzufrieden: „Dank des perfekten Zusammenspiels von Unterkunft, Infrastruktur und der frischen Bergluft konnten wir die Vorbereitung optimal gestalten. Die Bedingungen in Zell-Gerlos waren erneut hervorragend – für Spieler, Trainerteam und unsere Begleiter gleichermaßen. Ich bedanke mich bei allen Partnern vor Ort für die großartige Unterstützung.“



Trikotübergabe des TVB Stuttgart an den Tourismusverband Zell-Gerlos, Zillertal Arena mit Obmann Ferdinand Lechner jun., Geschäftsführer Christian Daum und Stefan Egger vom Hotel Theresa.